



Die Sängerrunde Inkofen feiert im kommenden Jahr ihr 50-jähriges Bestehen. Die diesjährige Serenade darf als musikalischer Vorgeschmack verstanden werden.

Foto: Ernestine Bäumel

# Stimmgewaltig und gefühlvoll

## Serenade der Sängerrunde findet am 30. Juni statt

**Inkofen.** (eb) Seit mehreren Wochen probt die Sängerrunde Inkofen um Chorleiter Harald Holz für die am 30. Juni um 19 Uhr geplante Serenade. Bei erhofftem herrlichen Wetter geht der A-Capella-Chor von einem großen Zuspruch der Bevölkerung aus. Der großflächige Garten des Maler- und Lackierbetriebs Maier und Mooshammer wird dem abwechslungsreichen Programm an Darbietungen ausreichend Raum geben.

Neben dem stimmgewaltigen Männergesang bringt der Landfrauen-Chor Dingolfing-Landau unter der Leitung von Johann Augustin gefühlvolle Beiträge ein. Auf traditionelle Volksweisen mit Bezug zu Natur und Kultur folgen Lieder, die das Leben mit all seinen Höhen und Tiefen beschreiben. Das fünf-

köpfige Serenaden-Ensemble der Bayern-Kapelle Schmid aus Aufhausen um Kapellmeister Andreas Schmid lässt dazwischen heitere Marschmusik und klangvolle Konzertstücke erklingen. Weil die Sängerrunde im kommenden Jahr ihr 50-jähriges Vereinsjubiläum begeht, darf die Serenade als musikalischer Vorgeschmack verstanden werden.

Dem Publikum stehen ausreichend Sitzplätze unter schattenspendenden Bäumen zur Verfügung. Die abendliche Bewirtung übernehmen die Vereinsmitglieder und deren Familienangehörige. Der Eintritt zur Veranstaltung ist frei, erhaltene Spenden werden zur Deckung der anfallenden Kosten verwendet. Der Zugang zum Gelände ist barrierefrei möglich.